

Mädchenhort. Am 17. d. M. fand die feierliche Ueberreichung des Ehre diploms an Bgm. Dr. Neumayer durch den Ausschuß des Humanitätsvereines „Mädchenhort“ statt, welcher Bgm. Dr. Neumayer zum ersten Ehrenmitglied ernannt hatte. Der Präsident des Vereines Prior Graf Mels Colloredo betonte in seiner Ansprache, daß der Verein „Mädchenhort“ das aner kennenswerte Ziel verfolge, den Mädchen des Bürger, Beamten und Arbeiterstandes gegen minimale Eizahlungen namhafte Ausstattungsbeträge zu sichern. Der Verein erreiche sein Ziel durch das Gegenseitigkeitsprinzip, auf welchem er aufgebaut sei. Wie sehr die Gründung eines Vereines „Mädchenhort“ einem dringenden Bedürfnisse der meisten Bevölkerungsschichten entsprochen habe, zeigt der bedeutende Aufschwung des Vereines, welcher nach 2½ jähriger Tätigkeit bereits mehr als 5000 Mitglieder zähle. Welcher Sympathien sich der Bürgermeister der Stadt Wien bei den Vereinsmitgliedern erfreue, geht daraus hervor, daß die 5. Generalversammlung ihn einstimmig zum Ehrenmitgliede ernannt habe. Bgm. Dr. Neumayer antwortete, es sei ihm eine besondere Freude und Genugtuung, das Ehrenmitglied eines Vereines zu werden, welcher so edle und wertvolle Bestrebungen verfolge wie der „Mädchenhort“. Er freue sich aufrichtig über das Wachstum des Vereines, welches auch ihm beweise, wie überaus zweckmäßig die Institution des „Mädchenhort“ sei. Er sei stets ein Freund des Gegenseitigkeitsprinzips gewesen, auf welchem der Verein aufgebaut sei, und hoffe, daß der Verein unter seiner derzeitigen vortrefflichen Leitung auch weiterhin so glänzende Resultate aufweisen werde wie bisher. Soweit es im Bereiche seiner Macht liege, werde er jederzeit die edlen und wertvollen Bestrebungen des „Mädchenhort“ mit Rat und Tat intensiv fördern. Nachdem der Bürgermeister sich mit den Herren des Ausschusses, Hofkommissär v. Doleisch, Baron Scaray, Dr. Ringer, Gustav Steinbauer und Direktor Winzer, unterhalten hatte, ersuchte er, den Mitgliedern seinen verbindlichsten Dank für die Ehrung auszusprechen.

Der heutigen Korrespondenz liegt der Bericht und Rechnungsabschluß des Lagerhauses der Stadt Wien bei.

---